

26.06.2020

La cybercriminalité ne connaît pas de pause estivale

L'été rime avec vacances... Mais pas pour la criminalité en ligne qui connaît au contraire une recrudescence liée aux vacances d'été.

On se souvient des fausses boutiques en ligne qui proposaient, en plein confinement, des articles d'hygiène hors de prix et des remèdes miraculeux contre le Covid-19 et autres maladies. Aujourd'hui, l'envie de partir en voyage, qui gagne de plus en plus de citoyens d'Europe centrale, laisse présager des pénuries de masques et autres articles sanitaires, ce qui redonne de la vigueur aux fournisseurs malhonnêtes.

Par ailleurs, les criminels en ligne utilisent maintenant de nouveaux logiciels malveillants leur permettant par exemple d'accéder aux identifiants personnels de connexion des comptes d'e-banking ou d'infiltrer les réseaux d'entreprise.

Avant et pendant la période de vacances, rappelez-vous de suivre nos [« 5 règles pour votre sécurité numérique »](https://www.ebas.ch/5steps) (<https://www.ebas.ch/5steps>).